



Oposición celebra “derrota” de AMLO en la Corte

Dirigentes nacionales y líderes parlamentarios de todos los partidos políticos se complacieron con la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, como nueva presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la primera mujer en la historia en ocupar el cargo. Alejandro Moreno, presidente del PRI, felicitó desde el CEN a la ministra Piña Hernández, destacó el hecho de ser la primera mujer en ocupar el más alto cargo en el Poder Judicial y celebró que “los integrantes del máximo tribunal optaron no sólo por preservar, sino además por fortalecer la independencia de uno de los Poderes de la Unión, lo cual redundará en el fortalecimiento de su labor como garante de la Constitución y de los derechos humanos”.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/oposicion-celebra-derrota-de-amlo-en-la-corte/817875/>